

Déclaration fédérale

Halte au massacre à Gaza Stop à la colonisation !

Les massacres se perpétuent depuis le 7 octobre 2023 avec la complicité notamment des États-Unis et de l'Europe. Des milliers de palestiniennes et de palestiniens sont morts sous les bombardements de l'État israélien. Tant au nord qu'au sud, Gaza en ruine devient un cimetière. C'est tout simplement l'enfer sur terre.

L'objectif est clair : il s'agit de pousser les Palestiniens à l'exil. L'exil ou la mort. Israël est dans une logique d'épuration ethnique.

Cette logique prévaut également en Cisjordanie où l'offensive coloniale s'intensifie. Dans ce territoire occupé illégalement depuis 1967, plus de 200 palestiniens ont été tués par des colons, auxquels s'ajoutent les pillages des terres, incendies et vols de récolte. Là encore, l'objectif est de pousser les Palestiniens à l'exil.

Le nombre de morts dans la bande de Gaza augmente tous les jours. Le processus d'épuration ethnique est un véritable crime contre l'humanité. Face à cette situation, nous devons continuer la mobilisation pour la paix, et donc l'arrêt des bombardements, la fin du régime d'apartheid, l'arrêt de la colonisation en Cisjordanie et le retour des réfugiés.

Mais cela ne suffira pas, il faut que partout nous fassions pression pour qu'un processus de paix durable prenne forme à l'aune d'une solution politique reconnaissant pleinement le peuple palestinien.